



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Albarokah

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Feb 6, 2024 - 07:47



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Albarokah

kegiatan Safari Subuh oleh Bhabinkamtibmas, AIPDA SUTRISNO, S, Pd., dari Polsek Nyalindung. Bertempat di Masjid Jami Albarokah, Kp.Ciamplas Rt 05/04, Ds. Wangunreja, Kec. Nyalindung, kabupaten Sukabumi, kegiatan ini dijalankan

dengan penuh keceriaan dan semangat positif.

Dalam rapatannya pada Selasa pagi, pukul 04.30 WIB, Bhabinkamtibmas SUTRISNO memberikan pengarahan dan pesan-pesan kamtibmas kepada para jamaah yang hadir. Giat ini tidak hanya menjadi sarana penyampaian informasi terkini tentang keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga menjadi platform untuk mendengar masukan, kritik, dan saran dari masyarakat sekitar.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas dengan antusias menyambut interaksi dengan jamaah. Menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini diisi dengan dialog terbuka untuk menciptakan hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

Tidak hanya sebagai ajang penyampaian pesan-pesan kamtibmas, Safari Subuh ini juga menjadi wadah silaturahmi. Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat diapresiasi sebagai upaya membangun kepercayaan dan kerjasama yang kuat antara polisi dan warga.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan dengan sukses. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Demikianlah rangkuman kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan dengan penuh semangat oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja. Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.